



# Concejo Municipal De Montería Córdoba

COMUNICADO DE PRENSA # 080

## **Concejo de Montería, enviará nota de estilo al presidente Santos por ganar el Nobel de Paz.**

El Concejo de Montería, felicitó al presidente Juan Manuel Santos, por el reconocimiento internacional que recibiera al ser escogido como el nuevo nobel de paz y enviará nota de estilo como forma de expresar su respaldo.

Al destacar la importancia del premio y reconocer la perseverancia del jefe de Estado, la plenaria del Concejo aprobó la proposición del concejal Ernesto Cáliz, de enviarle al presidente una carta de respaldo a su gestión y perseverancia por alcanzar la paz.

El cabildante sostuvo que este nobel de paz fortalece las esperanzas del pueblo colombiano que desea ver a nuestro país reconciliado y pensando en invertir más en lo social que en la guerra.

La misiva será enviada en las próximas horas a la Casa de Nariño.

